

# *Les ambassadeurs de la Celac proposent à leurs gouvernements une déclaration sur le respect à la volonté du peuple vénézuélien*

---



**CELAC**  
Comunidad de Estados  
Latinoamericanos y Caribeños

vécue à l'heure actuelle au Venezuela.

Nous voulons remercier les gouvernements, mais aussi les dizaines de milliers d'hommes et femmes humbles, des travailleurs, des paysans qui se sont mobilisés dans diverses villes du monde pour appuyer le peuple vénézuélien face à cette nouvelle agression fasciste, impérialiste, que l'on prétend cacher derrière des mécontentements légitimes qu'il peut y avoir dans n'importe quelle société et dont le but est le renversement du gouvernement légitime de Nicolás Maduro.

Caracas, 20 février, (RHC) Les ambassadeurs des pays membres de la Celac ont décidé de proposer à leurs gouvernements respectifs d'émettre une déclaration exigeant le respect de la volonté du peuple vénézuélien exprimée de façon légitime aux urnes et qui est menacée par l'action de groupes opposés au mandat constitutionnel du président Nicolás Maduro.

Au terme d'une réunion à Caracas, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères Elias Jaua a confirmé que le Venezuela a la capacité de résoudre de façon démocratique la situation provoquée par ces groupes à vocation fasciste. Il a signalé que toute position envisageant l'intromission d'une puissance étrangère dans les affaires internes de son pays est inacceptable.

« Une situation qui figure dans le manuel de ceux qui ont décidé que les pays ne peuvent pas prendre des décisions souveraines sur le principe de l'indépendance et en fonction des intérêts nationaux, mais en fonction de ceux des grandes transnationales, est celle qui est

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/15200-les-ambassadeurs-de-la-celac-proposent-a-leurs-gouvernements-une-declaration-sur-le-respect-a-la-volonte-du-peuple-venezuelien>



**Radio Habana Cuba**